

Lackierer blatt

Magazin für Fahrzeuglackierung,
Karosserie und Reparatur

**SCHWER-
PUNKT**

Technik-Trends

Instandsetzung
Elektro-Kompetenz
stärken

Technik
Vollautomatisch
mischen

September 2023
www.lackiererblatt.de



Mit der Wasserbasislackreihe Blucrom bietet Roberlo jetzt im deutschen Markt ein komplettes Lacksystem für Lackierbetriebe an. (Foto: A. Hauser)



Produktmanager Maximilian Heilig schätzt am System, dass die Lackierer sich nicht umstellen müssen. Sie können die Lacke auf zwei Verarbeitungswegen anwenden: easy oder efficient. (Foto: A. Hauser)

Schnell, effizient, farbtongenau

Roberlo präsentiert seine Wasserbasislackreihe Blucrom auf dem deutschen Markt. Wir haben uns angesehen, was die Mischbank ausmacht.

Erst der schnell trocknende Kronox-620-Klarlack, dann der ergiebige Velox-Füller, jetzt die komplette Blucrom-Mischbank mit Wasserbasislacken: Roberlo wagt den nächsten Schritt auf dem deutschen Markt und bietet jetzt das komplette Lacksystem als Gesamtlösung für K&L-Betriebe an.

Easy oder Efficient?

„Lackierer gewöhnen sich ungern um, wenn es um Lackmaterial oder die Pistole geht“, bestätigt Maximilian Heilig, Produktmanager bei Ditoma, Importeur für den spanischen Lackhersteller Roberlo. „Roberlo bietet daher zwei Verarbeitungswege der Wasserbasislacke an: easy und efficient.“ Easy-Ausmischungen sind in zwei Spritzgängen (bis

es deckt) und mit einem Effektgang, wenn erforderlich, zu verarbeiten. Wer die effiziente Variante wählt, spritzt einen Gang und einen Nebelgang hinterher. Das spart 20 bis 30 Prozent Material und Zeit außerdem. „So müssen die Lackierer sich nicht umstellen. Wir können unser System an ihre Arbeitsweise anpassen“, betont Heilig.

Farbtongenauigkeit und Color Service

Mit 88 Basen in drei verschiedenen Formaten (150 ml, 400 ml und 750 ml) ist die Mischbank mit den Wasserbasislacken schnell aufgebaut, erklärt Heilig: „Die Mischbank steht innerhalb von zwanzig Minuten.“ Das Mehrwinkel-Spektralphotometer misst die Farbtöne exakt ein und gibt in der iCrom-Software das entsprechende

Rezept an. „Wir empfehlen, sich immer auf die Messwerte des Spektrometers zu stützen und nicht nur auf den reinen Farbcode“, erklärt Heilig. Im Color Service liege die besondere Stärke Roberlos, so Heilig. In Deutschland arbeiten bereits erste Lackbetriebe mit der Blucrom-Lackreihe, zwei Händler haben die Produkte schon ins Portfolio aufgenommen. Trainings können sowohl im neuen Trainingscenter von Roberlo in Girona, Spanien, angeboten werden aber auch in Deutschland. Heilig fasst zusammen: „Wir möchten mit Roberlo nachhaltig im deutschen Markt wachsen, mit der Blucrom-Mischbank bieten wir jetzt neben einzelnen Produkten auch eine Gesamtlösung für Lackierbetriebe an.“

am ■

www.roberlo.com // www.ditoma.de